
岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場

恵那市

教育委員会 スポーツ健康課

・夏季、冬季とも営業面でよく努力し、夏季の利用者を増やす方策や、冬季の
シーズン券の値下げ及びナイター料金の新設等、年間を通した利用者の増加に努
力している。
・青少年の育成の場として活用されるとともに、スケートを楽しむ家族が定着し
つつあり良好である。
・年々競技力も向上しているのが記録を見て推察され、全国レベルの大会の誘致
にも努力している。
・テレビ、新聞、情報誌、鉄道ポスターなど、各種ＰＲに努めている。
・冬季の夜間営業も含め、市の組織をあげてよく努力している。
・岐阜県民の利用が少ないので、改善努力を願いたい。
・利用者が少ない場合でも製氷管理は万全でなければならないため、平日利用対
策として更なる営業活動の促進を図るべきと思われる。
・スケート場にスケートの専門家が勤務していないのが問題である。スケート連
盟役員等も勤務させてはどうか。

・協定書に定めるサービス水準を満たし、適切に管理されている。
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